

Charly Reisinger im Amt bestätigt

Steigende Mitgliederzahlen im Plattlinger Bayern-Fanclub halten an

Plattling. „Saubere Arbeit“ bestätigten die 39 anwesenden Mitglieder des FCB-Insider Fanclubs Plattling ihrer Vorstandschaft auf der am Samstagabend im Clubheim der SpVgg stattgefundenen Jahreshauptversammlung. Ebenso gut vorbereitet zeigten sich auch die Vereinsführung des Fanclubs, denn trotz Neuwahlen endete nach nur 35 Minuten mit der Wiederwahl von Charly Reisinger als ersten Vereinsvorsitzenden der offizielle Teil.

Reisinger begrüßte auch die Stadträte Manfred Krämer, Hans Fröschl und Reinhold Leuschner. Er bedankte sich bei den vielen Helfern für ihre ehrenamtliche Unterstützung bei den Veranstaltungen des Vereins und den Fahrten zu den Spielen des FC Bayern. In seinem Tätigkeitsbericht informierte er zusammen mit seinen Stellvertreter Markus Willnecker die Mitglieder über ein sehr aktives Vereinsjahr. Sichtlich mit Stolz sprach Reisinger von den stetig steigenden Mitgliederzahlen. Seit Gründung des Vereins vor zwei Jahren sei die Mitgliederzahl auf 130 angestiegen und der Trend halte an, freute sich der Vorsitzende. Er sprach von mindestens sechs neuen interessierten Fans, die dem Verein in nächster Zeit beitreten wollen. Auch die monatlichen

Mitgliederversammlungen, mit rund 30 Anwesenden pro Versammlung, seien immer gut besucht, betonte der Vorsitzende.

Als Vorsitzender des Stadtsportverbandes überbrachte Manfred Krämer dem noch jungen Verein die besten Wünsche der Stadt

Plattling. Im Bayern Fan Club gehe es nicht nur um Fußball, so Krämer. Er stellte die aktive Öffentlichkeitsarbeit des Vereins in den Vordergrund und bedankte sich für das tolle Engagement des Fanclub bei den Veranstaltungen in der Isarstadt. Krämer, der selbst

erst vor kurzen Mitglied wurde, hofft, dass es weiterhin im Fan Club so aufwärts gehe. Das der Verein gut geführt sei, das zeige für ihn die ständig steigende Mitgliederzahl.

Einstimmige Wiederwahl

Einstimmig und per Handzeichen wählten die Mitglieder unter der Leitung von Manfred Krämer wieder Charly Reisinger für die nächsten zwei Jahre zu ihrem ersten Vorsitzenden. Ebenso einstimmig wiedergewählt wurde Markus Willnecker als zweiter Vorsitzender und Thomas Hötzingler als Kassier. Neu gewählt als Schriftführer wurde Wolfgang Plab. Die Beisitzer heißen Alois Willnecker, Jürgen Binder und Rupert Gegenfurtner. Die Kassenprüfung übernimmt wieder Markus Jakob.

Reisinger dankte den Mitgliedern im Auftrag der neu gewählten Vorstandschaft für das entgegengebrachte Vertrauen. Auch künftig will sich der Fan Club wieder am aktiven Veranstaltungsleben rund um die Isarstadt beteiligen versprach der Vorsitzende in seiner abschließenden Vorschau. – geb



Die neu gewählte Vorstandschaft des Plattlinger FC-Bayern-Fanclubs: (v.l.) Alois Willnecker, Markus Jakob, Markus Willnecker, Charly Reisinger, Rupert Gegenfurtner, Wolfgang Plab, Thomas Hötzingler, Jürgen Binder und Wahlleiter Manfred Krämer. – Foto: Bachmaier